

Erklärung zum Antrag auf ein Abschlussstipendium für Promovierende
Declaration annexed to application for a completion grant for Doctorate Students

Titel/Thema der des Promotionsvorhabens
Title/topic of the PhD project

Name des/der Promovierenden
Name of PhD student

Name des betreuenden Professors/der betreuenden Professorin und des Fachbereichs
Name of supervising professor and faculty

Ich versichere die Richtigkeit meiner Angaben im Online-Antragsformular. Bei Änderungen werde ich das Referat 12 unverzüglich informieren.

I declare that all information given in my online application is correct and I will inform Referat 12 Research Services of any changes.

Ich verpflichte mich, die Regeln guter wissenschaftlicher Praxis einzuhalten.

I agree to adhere to the rules of good scientific practice.

Datum, Unterschrift des/r Antragstellers/-in
Date, Signature of PhD student

monatlich + 103,00 € Sachkostenpauschale monatlich

Stipendienhöhe
Scholarship amount

Fonds/Kst., aus dem das Stipendium bezahlt werden soll
Account

Ich befürworte die Vergabe eines Promotionsabschluss-Stipendiums an die/den o. g. Promovierende/n und übernehme die Betreuung des/der Promovierenden. Zwischen Betreuer/in und Promovierendem/r wird eine Betreuungsvereinbarung abgeschlossen.

I endorse the awarding of a scholarship to above mentioned PhD student and I will supervise the doctoral candidate. A supervision agreement between supervisor and doctoral candidate will be concluded.

Datum, Unterschrift des betreuenden Hochschullehrers/der betreuenden Hochschullehrerin
Date, Signature of supervising professor

Der zuständige Fachbereich stimmt zu.
The responsible faculty agrees.

Datum, Vor- u Zuname in Druckbuchstaben, Unterschrift des Fachbereichs
Date, First and last name in block letters, Signature of Faculty